

◆ 非食用植物油推進協議会セミナー開催

9月26日、浅草ビューホテルに於いて、NPOなでしこふあみりー・非食用植物油推進協議会・佐藤商事㈱・㈱アンクス主催による第5回総会を開催した。30名ほどの参加者を迎え盛会となつた。新役員の紹介後、ジャトロファ関連のセミナーを行ない会員から多くの質疑が寄せられた。



● 当日の様子

◆ タイの搾油機

11月6日、タイ視察にて、ジャトロファ油の搾油機を調査した。能力は時間当たり種

子50kgを処理し16ドリッパの油が取れる。



● タイのジャトロファの花

◆ 八丈島、エコールによる漁船走行テスト成功

11月12日、八丈島八重根漁港にて日本初のジャトロファ改質油工コールによる漁船

優宝丸奥山船主は、現在使  
用している軽油と遜色なく  
石油代替燃料として十分使  
用できること談話、エンジンの  
回転数を1500から18  
00回転と出力を変えて走  
行しても滑らかな走りと述べた。走行テストに先立ち、



● 荒川会長、船主と握手



八丈島では、島内3～4ヵ所にてジャトロファの試験栽培を行つてあり、今回の走行テスト成功で自給自足も夢ではなく実現に大きく一步前進した。まさに離島におけるエネルギー地産地消の挑戦が始まつたともいえる。

朝10時より八丈町浅沼町長をはじめ役場幹部、都議会議員2名、漁協幹部、漁業関係者ら30数名並びに報道関係者が見守る中、燃焼状態は良好で走行も滑らか、煙突からの排ガスも化石燃料独特の臭いや黒煙もなく、数10分間の見事な走行をした。



● 都議会議員による観察

◆ エコプロ新型機公開試運転



11月14日、都内の工場において、エコプロ装置による廃食油を使ったエコール油への改質試運転を公開した。ブルジル、中国への販売希望社及びインドネシアの日本メーカーが観察された。



2008年11月25日